

# *Médaille de bronze pour le double cubain au Championnat du Monde de Canoë à Moscou*

---



Le double cubain formé de Serguey Torres et Rolexis Báez , a remporté la médaille de bronze du 500m au Championnat du Monde de Canoë à Moscou en Russie.

Les Cubains ont franchi la ligne d'arrivée en enregistrant un temps de 1:39.38 minute, derrière les Russes Alexey Korovashkov et Iván Shtyl (1:35.82) et les Roumains Liviu Alexandru Dumitrescu et Víctor Mihalachi (1:38.38), respectivement.

Ils ont aussi participé à une demi finale du 200 mètres qu'ils ont dominée en 36 secondes 306et se sont qualifiés pour la finale.

Pour sa part, la Cubaine Yusmari Mengana est arrivée troisième de sa demi-finale du 200 mètres du Kayak monoplace, en 39.52 secondes .

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30668-medaille-de-bronze-pour-le-double-cubain-au-championnat-du-monde-de-canoee-a-moscou>



**Radio Habana Cuba**